

Laval, le 21 février 2024

Manifestation de la Confédération Paysanne : réaction de Lactalis

Un groupe de manifestants de la Confédération Paysanne est entré de force dans les locaux du siège de Lactalis ce jour à Laval. Des négociations sous l'égide du médiateur des relations commerciales et agricoles étant actuellement en cours, Lactalis s'étonne de la tenue de cette mobilisation et déplore les conditions dans lesquelles elle s'est déroulée. Notre préoccupation première face à cette intrusion illégale est la sécurité de nos collaborateurs.

Les discussions entre Lactalis et l'organisation de producteurs UNELL, dans le cadre des dispositions Egalim, portent sur un contrat de droit privé dans l'objectif de parvenir à une solution satisfaisante pour trouver un juste équilibre sur le prix du lait, qui permettra de continuer à valoriser le travail des producteurs tout en proposant aux consommateurs des produits laitiers français à un prix accessible. Lactalis a été le premier à solliciter cette médiation dans une démarche constructive et dans la volonté de trouver rapidement une solution.

Lactalis rappelle que depuis l'adoption des lois Egalim, toutes les propositions qu'il a faites à l'organisation de producteurs UNELL sont issues d'une méthodologie certifiée, validée et utilisée dans le cadre d'un contrat qui lie les deux parties, conformément aux dispositions desdites lois.

Contacts presse

Valérie Le Chevillier – valerie.lechevillier@fr.lactalis.com

Alexandra Vickery – alexandra.vickery@fr.lactalis.com